ねっとわ~く from 中山町

2015年7月発行 会報No. 42より

中山町は山形県のほぼ中央に位置し、町の北部には最上川が流れ、町の中央を南北に 国道112号とJR左沢線が通り、西部にはなだらかな丘陵が広がります。

県内の市町村の中で一番面積が小さいですが、いいところがいっぱいある中山町です。

↓写真をクリ

ックしてください

◇さくら◇

「お達磨の桜」は県指定天然記念物に もなっており、樹齢は推定750年。幹 が太く、見応えのある桜です。



「豊田小学校の桜」はグループ662 のみなさんの協力で、**ライトアップ**され ます。幻想的な世界に浸れます。







◇ひまわり◇

「**ひまわり**」は中山町の花で、夏には 国道112号の沿道に咲き誇り、**ひまわ りロード**と呼ばれています。



ひまわりにちなんで・・・

「ひまわり温泉ゆ・ら・ら」は、あったまりのお湯とすべすべ感のあるお湯の こつの源泉があります。宿泊施設も充実 していて、近くには、足湯もあります。





◇柏倉九左工門家◇



「柏倉九左工門家」は江戸 時代に山形城下の大庄屋を務め

ました。約4000坪の敷地に建物が3 60坪の**学術的にも貴重なお屋敷**で、**県 指定文化財**になっています。

3月の「ひなまつり」では、江戸時代 末期から明治時代に集められた享保雛や 古今雛の展示が行われます。特に「五人



◇いも煮◇

中山町は **「いも煮発祥の地」**です。

最上川舟運が盛んだった江戸時代に 船頭たちが棒鱈と里芋を材料に、川岸の 松の枝に鍋を掛けて煮て食べたのが、い も煮会の始まりです。その時使用した松 は「鍋掛松」と呼ばれるようになりまし た。

官女」が珍しいです。

展示のほか、**昔語りやお香**など、さまざまなイベントが開催されていますので、ぜひ足を運んでみてください。







毎年9月第2土曜日には、**元祖芋煮会** i **n中山**」というイベントがあります。 棒鱈が入ったいも煮も、とっても美味しいですよ。参加してみてはいかがですか?

♪がんばれ 横山 雄哉投手

2014年のプロ野球ドラフト会議で、**阪神タイガースから1位 指名**を受け、**中山町初のプロ野球選手**になりました。5月21日、 対ジャイアンツ戦で1軍デビューを果たし、先発投手を務め、チームの勝利に貢献しました。



これからのますますの活躍に、エールを送りたいと思います。